



Opération "Congés solidaires"

Interview :

Le point de vue d'un agent donateur

Depuis combien de temps travaillez-vous à la Caf ?

Je suis là depuis plus de trente ans !

Que représente pour vous l'opération "Congés Solidaires" initiée par le directeur lors de la crise sanitaire du Covid ?

Le mot numéro 1 la solidarité. J'ai perçu le geste du directeur comme un geste de partage, de solidarité et de bienveillance envers autrui. En tant que caisse d'allocation familiale, la symbolique est forte, car elle associe les agents dans ce projet.

Pourquoi avez-vous souhaité y participer à titre personnel en donnant un ou plusieurs jours de vos congés ?

Je donne déjà à titre personnel à des associations et je suis particulièrement investie dans quelques-unes. Avoir l'opportunité de donner dans le cadre du travail était une chose évidente pour moi. C'était aussi important de donner parce-que ça n'arrive pas qu'aux autres, tout le monde peut être touché. A mon échelle je souhaite faire avancer les choses.

Y a-t-il eu par le passé une opération similaire ou est-ce inédit pour les salariés de la Caf de la Haute Vienne ?

C'est inédit je n'ai jamais connu d'actions similaires, il faut dire que la crise sanitaire que l'on traverse est inédite.

L'une de deux associations retenues faisait-elle partie de vos choix ?

J'avais mis un organisme de recherche médical et de lutte contre la précarité donc ça correspond à mes choix et c'est identique à mes attentes.

Comment souhaitez-vous voir se concrétiser la dépense de cette somme au sein de la Croix rouge - de l'Inserm ?

Qu'une solution soit trouvée pour enrayer le virus (vaccin, traitement...) et que la Croix Rouge vienne en aide aux plus démunis, enfants compris, pour faire face à la crise.

Propos recueillis à la Caf de la Haute Vienne le 10 juillet 2020 par Marine Progeas, du service RH. L'agent de la Caf a souhaité garder l'anonymat.





Communiqué de presse : Opération "Congés solidaires"

Limoges, Jeudi 16 juillet 2020

Lors de la crise sanitaire du Covid 19, sous l'impulsion de son Directeur Monsieur Troudet, les délégués syndicaux et les membres de la Direction de la Caf de la Haute Vienne ont co-construit la mise en place de l'opération « Congés solidaires ». Cette opération ayant pour but de mettre à disposition des agents un outil pour concrétiser l'envie d'aider celles et ceux étant impactés par la vague de pandémie qui a touché le territoire en ce début d'année.

Sur la base du volontariat, les salariés ont pu donner un ou plusieurs jours de congés / RTT. Un sondage leur a été soumis afin de déterminer vers quelle cause orienter ces dons :

- La protection de l'enfance et la lutte contre les violences intra familiales,
- La recherche médicale contre le Covid,
- Le soutien opérationnel des soignants et l'écoute des personnes,
- L'accompagnement des personnes âgées,
- La solidarité et la lutte contre la précarité.

Suite à ce sondage qui a mobilisé plus de la moitié du personnel, les domaines ayant récoltés le plus de votes ont été la recherche médicale et le soutien opérationnel des soignants.

Les associations ayant été retenues dans chaque domaine :

- la Croix Rouge pour le soutien opérationnel des soignants et la lutte contre la précarité,
- l'Inserm pour la recherche médicale.

Monsieur Blanchard, directeur adjoint, remet respectivement un chèque de 12 000 euros au représentant de chacune de ces deux associations :

- Monsieur Piquet pour la Croix Rouge
- Monsieur Delpy pour l'Inserm

Cette somme correspond à la valorisation des 94 jours de congés et de RTT cédés par 65 collaborateurs de l'organisme.

